
m2

Burdeos arrebató a Plasencia el premio Mies van der Rohe

Un proyecto de transformación de 530 viviendas en el barrio Grand Parc de Burdeos se ha hecho con el galardón de arquitectura contemporánea europea.

EjePrime
11 abr 2019 - 05:00



España se queda a las puertas del Olimpo de la arquitectura. El premio de arquitectura contemporánea de la Unión Europea Mies van der Rohe, al que optaba también el Palacio de Congresos de Plasencia, ha recaído finalmente en Burdeos (Francia).

En concreto, **el proyecto ganador ha sido un plan de transformación de 530 viviendas en el barrio Grand Parc de Burdeos (Francia)**. Entre los cinco finalistas se encontraban también la galería Terrassenhaus de Berlín, el centro psiquiátrico PC Cáritas de Melle (Bélgica) y la plaza Skanderbeg de Tirana (Albania).

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/burdeos-arrebata-a-plasencia-el-premio-mies-van-der-rohe>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Durante el acto también se entregó el premio de arquitectura emergente, que recayó en un comedor escolar en Montbrun-Bocage (Francia).